

# Des artistes au grand cœur pour l'association KyféKoi

**N**ouvelle soirée riche en émotions, samedi, pour l'association KyféKoi qui œuvre en faveur de personnes en situation de handicap : un public nombreux, des talents très divers sur la scène et des bénévoles motivés.

Kimka, grande fidèle de l'association et magnifique chanteuse, a présenté son nouveau titre illustré par une démonstration de boxe thaï par Cynthia, championne du monde de full contact, avec sa collègue Lise. Le concert se poursuivait avec Michel Tirabosco, meilleur flûtiste de pan au monde, Jean-Marie Reboul au piano, Béatrice Meynet à l'accordéon et Muriel Déléan au chant. Une musique variée, gaie et touchante. Vingt élèves de l'école de danse

AR'Danse d'Amancy ont été acclamées pour la qualité de leur chorégraphie et leur belle énergie. Zebrano, le balouneur, a ravi avec son show digne des grands cabarets et le spectacle s'est terminé avec Damien Vanni et sa guitare. Tous ces artistes venus bénévolement pour KyféKoi ont conquis le public. Des artistes au grand cœur qui partagent leur passion et la transmettent avec beaucoup de joie.

Ce soir-là, KyféKoi sortait son premier CD, "La Kompil KyféKoi" dont les 19 titres, dont 13 inédits, ont été offerts par les artistes qui soutiennent l'association depuis longtemps.

CD vendu au profit de KyféKoi (10 €). Infos : [www.kyfekeoi.com](http://www.kyfekeoi.com)



Les artistes ont donné un beau spectacle sur scène.